

|   |                                 |          |         |            |
|---|---------------------------------|----------|---------|------------|
|  | Anzeige/Pressebericht zum Thema | Datum    | Zeitung | Plazierung |
|   | Bürgerstiftung                  | 21.05.10 | HNA     | 2. Seite   |

## Mehr zum Thema: Bürgerstiftung im Landkreis

# Quelle der Hilfe

Bürgerstiftung will finanzielles Engagement für Projekte bündeln

**NORTHEIM.** Nach den Worten von KSN-Chef Hans-Joachim Röwer hat sich die KSN des Themas Bürgerstiftung angenommen, nachdem sie mehrfach aus dem Landkreis auf die Möglichkeiten angesprochen worden sei, eine Stiftung einzurichten, deren Erträge Projekten im Landkreis Northeim zugute kommen sollen.

Röwer betonte, angesichts der vielen insbesondere steuerrechtlichen Vorschriften lohne sich der Gründungs- und Geschäftsführungs-Aufwand erst bei einer größeren Stiftungssumme. Deshalb sei die Bürgerstiftung eine gute Möglichkeit für jemanden, der nachhaltig etwas für den Landkreis tun wolle.

### Langfristig angelegt

„Die Bürgerstiftung ist sehr langfristig angelegt“, betonte der KSN-Chef. Es sei gut möglich, dass sie die Kreis-Sparkasse überdauere. Dabei erinnerte er daran, dass bei einer Stiftung das Kapital unangetastet bleibe. Für die Förderungen

stehe nur der (Zins-)Ertrag zur Verfügung

Außerdem betonte er, dass die neue Stiftung nicht mit der seit 1995 bestehenden KSN-Stiftung verwechselt werden dürfe. Das Kapital der sozialen und kulturelle Projekte unterstützenden Stiftung ist inzwischen auf 2,3 Millionen Euro angewachsen. Beide Stiftungen arbeiten unabhängig voneinander.

### Spenden und Zustiftungen

Röwer hofft auf zahlreiche Spender und Zustifter für die Bürgerstiftung. Spenden in Höhe zwischen 25 und 1000 Euro fließen nach seinen Worten nicht ins Stiftungsvermögen, sondern zusammen mit dem Ertrag aus dem Stiftungskapital direkt in die unterstützten Projekte.

Mit Beträgen über 1000 Euro wird das Stiftungsvermögen erhöht, aus dessen Erträgen die Projektförderung stattfindet. Bei Beträgen über 50 000 Euro kann der Stifter für Erträge dieser Summe einen Stiftungszweck bestimm-

men. Diese Unterstiftung kann auch mit dem Namen des Stifters versehen werden

Ein ehrenamtlicher Vorstand führt die Geschäfte der Stiftung. Ihm gehören neben Röwer das KSN-Vorstandsmitglied Axel Bensemann sowie der Vertreter des KSN-Vorstands, Thomas Besser, und KSN-Marketingchef Gerno Bollerhei an

### Ehrenamtlicher Vorstand

Der Vorstand wird von ebenfalls ehrenamtlich tätigen Kuratorium kontrolliert. Diesem gehören zunächst vier Personen an: Ortrud Christ, Wolfgang Hermann, Berno Münder und Michael Wickmann. Das Kuratorium kann auf bis zu acht Mitglieder angewachsen.

Weitere Mitglieder können beispielsweise Zustifter sein. Aber auch andere Personen, die in der Lage sind, sich für die Stiftung einzusetzen, können dafür in Frage, erläuterte Röwer. (ows)

[www.buergerstiftung-northeim.de](http://www.buergerstiftung-northeim.de)

